

CANALES

La forma más eficaz de comunicarnos con los clientes suele ser directa y por tanto nosotros disponemos de una tienda ubicada en Gran Vía donde los clientes podrán ir y allí se les atenderá de forma personalizada.



Tampoco podemos olvidar que estamos hablando de un producto de lujo y por tanto muchos de los clientes de nuestro reloj son personas con cargos importantes que no pueden acceder fácilmente al horario de un comercio tradicional y por tanto prefieren el uso de las nuevas tecnologías.

Para este público tendremos nuestra página web: www.rialmilan.com.